

( Para Guillermo )

Ctda  
12/15  
Zamora Nov 9/79

Querido Amigo:

Espero que al recibo de estas lineas te encuentres bien de mi te dire que todo sigue igual, esperando por mi apelacion ya va para 8 meses y todavia no se sabe nada yo espero que de este mes no pase, hoy estaba supuesto a venir el abogado de la apelacion para que estos buenos señores le aclaren que de donde ellos han sacado que yo era el principal de la conspiracion, ya que el otro dia me dieron un papel para que yo lo firmara donde decia que yo era el principal, dice el abogado que ellos acostumbran hacer esa maraña porque a lo mejor tienen miedo que me les vaya en la apelacion, bueno vamos a ver que pasa. Yo recibi hace unos dias una carta de Alvin donde me decia que a lo mejor lo ~~llevaban~~ iban a llevar para New Jersey para el caso que tiene por la pistola que le cogieron, ojala que lo lleven porque asi da un paseo yo estoy loco porque me lleven para el M.C.C. cua-cua, ja-ja-ja. Hara cuestion de un mes te mande una carta y a los pocos dias te mande otra del dominicano Miguel Morales, no se si las habras recibido ya que no me haz contestado y Miguel a cada rato me pregunta, el que se fugo de la media casa fue el Electrico Coca lo andan buscando que bobo es si lo que le faltaba eran 3 meses, y ahora cuando lo ~~agarran~~ agarren le daran mas tiempo por eso.

Mi hermano te dije que si yo pierdo voy a pedir traslado para alla, porque esto esta aqui de madre, el trato y la comida son funesto, te tratan como si uno fuera un muchacho, y con un desprecio y un odio que lo que a veces lo que le dan gana a uno es de romperle la cara porque estoy seguro que en la calle son unos cobardes que no se atreven hablarles a otro hombre como le hablan aqui a los presos, lo hacen amparados en que saben que son 5 años lo que te dan al que le rompa la cara a un perro de estos, cuando me escribas dime como esta eso por alla, pues como ya te dije si pierdo pido traslado para ahi, dime si hay algun cubano, te manda recuerdos la Araña y Miguel.

Bueno mi hermanito no te dijo mas nada por el momento y cuando me escribas mandame a decir como va lo de tu apelacion, Paul le gano la apelacion a un Colombiano y a un Español que estaban aqui, ya se los llevaron para Puerto Rico para celebrarles un nuevo juicio.

Cuidate que de los buenos quedamos pocos dile a Ignacio que me escriba.

Recibe un fuerte abrazo: Ali .